学び舎通信

学年懇談会、ありがとうございました

先日は、学年懇談会に足をお運びいただき、ありがとうございました。子どもたちの様子は、学年懇談会を通じて各担当からお伝えさせていただいた通りです。私も毎日学年の廊下や中庭を歩いていますが、心のあたたかい子どもたちが多くいるのを感じます。以前目が移動教室のときには、級友の分まで給食用の机の配置を作ってから移動してくれたした、限られた時間内に担当箇所をきれいにしようと清掃してくれることなど、お伝えとが多がたくさんあります。自分だけのことではなく、周りのことを考えて動けることがあります。この気持ちを大事にして、クラス・部活動・学校行事等のそれぞれの場面で活躍してくれることを願っています。

学年懇談会にはご都合で参加いただけなかった保護者の方も見えますので、第3号は1年学年団の自己紹介を兼ねて言葉を載せさせていただきました。1年間さまざまな生徒たちの成長に関わっていけることをうれしく思います。1年間よろしくお願いします。

(文責:水野千広)

1年生のみんな、こんにちは!

1年A組担任の岡田 涼です。担当教科は英語です。入学して日々みんなと過ごして、「さわやか」な人が多いと思っています。元気なあいさつ、素直な反応、前向きな姿勢を見るたびにうれしく思います。

この一年を通して、みんなの良いところたく さん見つけます。一年間、よろしくお願いしま す。

みなさんこんにちは。1年C組担任の坂梨 聖です。担当教科は社会ですが、体育が大好きです。好きなスポーツは、ハンドボールです。みなさんの中でハンドボールのことを一人でも知っていると嬉しいです。

1年生の皆さんの印象は、「元気」の一言です。 これからも元気に生活してくれることを楽しみ にしています。

1年E組を担任する光成太輔です。理科を担当しています。

趣味は筋トレで、去年からジムに通い始めました。「いつかベストボディの大会に出られたらいいなぁ。」なんて、こっそり夢見ています。素直で、言われたことを一生懸命頑張ろうとすることができる子が多い学年だと思います。これからの中学校生活で、自分で考え行動する力を伸ばし、夢に向かって成長していきましょう。

1年B組担任の加藤明子です。担当教科は国 語です。

1年生の印象は、「どのクラスもとても熱心に 掃除をしているなあ」ということです。私は「運 (ウン)を掴む」ために、験を担いで毎朝自宅の トイレを掃除してから出勤しています。「場を磨 く(掃除する)」ことは「心を磨く」ことにもつな がります。人間的な成長を目指し、生徒たちと 共に「掃除」をがんばりたいと思っていますの で、1年間どうぞよろしくお願いします。

1年D組担任の田村理江子です。担当教科は音楽です。得手不得手に関わらず、みんなが思わず口ずさみたくなるような曲に出会える一年にしたいと思っています。一緒にレパートリーを増やして行きましょう!食べることと歌うことが大好きです。鼻歌を歌いながら移動しているかも。

1年生のみなさんは元気がよく、何事にも前向きに取り組もうという意欲を感じます。よろしくお願いします。

みなさんこんにちは!

1年G組担任の大嶋侑吾です。教科は保健体育です。好きな教科は保健体育、好きなことは体を動かすことです。1年生は笑顔が素敵な子が多いですね。自分を笑顔に、友達も笑顔にできる人になってくださいね!

1年F組の担任の小川祐佳利です。簡単に自己紹介をすると、好きな食べ物はたこ焼きです。 好きな色は黒です。「やると言ったことはしっか りと最後までやれ」が口癖です。

1年生の印象は、全体的におとなしく、まだ クラスや学年になじめていない人が多いように 感じます。ぜひ小学校が違う友達とも話して、 友達の輪を広げましょう。

趣味は歌うこと、料理を作ること、新しい教育を創造することの彦田泰輔です。8年間勤めた東中学校を後に、転勤して参りました。学級でも授業でも生徒のみなさんから元気をもらっています。娘と同級生のみなさんの成長を、時には父のように、時には兄のように、時にはおじいちゃんの心で見守っていきます。仲間と協働できる大人へと育ってほしいと思っています。

理科を担当します小寺康文です。久しぶりの 1年生で緊張しています。

入学してからのみなさんは、明るく元気に頑張っているなーという印象です。

今の気持ちを忘れずに充実した中学校生活を 送れるよう頑張りましょう。

一年間、よろしくお願いします。

谷口千絵です。担当教科は数学です。

休み時間、授業中、給食や掃除の時間など、いろいろな場面で「気づく」ことができている人がたくさんいて、とても素敵だなぁと感心しています。これからも引き続き、周りの様子に気づいて、さらには気遣って、誰もが気持ちよく生活ができるようにしていきたいですね。お互いに頑張りましょう。

学年主任の水野です。廊下、あるいは窓側から教室をまわっていると、私の姿に気づいて、 あいさつやペコッとお辞儀をしてくれる姿、清 掃活動中の熱心な姿にも感心しています。

一緒に過ごす担当教科の社会科でも、わかり やすく楽しい授業でクラスの空気を動かしたい と思っています。よろしくお願いします。 1年日組担任の松塚万祐子です。全クラスの保健体育を担当します。すでに学年全体の前で何度か話をしましたが、話を聞く姿勢がとてもよいと思います。体育での集団行動も、どのクラスも一生懸命取り組むことができました。その姿勢を大切に、中学校生活で自分自身を大きく成長させていきましょう。

特別支援学級担任の桑山 肇です。掃除など の様子からあいさつがしっかりとできる、明る い生徒が多いな、と感じています。

楽しく充実した中学校生活を送れるよう頑張 りましょう。一年間、よろしくお願いします。

五百蔵(いおろい)です。授業は技術、部活動は囲碁部を担当しています。「努力できることが才能である」と言われます。何事にも最善を尽くして頑張ってください。そして、心も体も健康で、楽しく、充実感のある中学校生活を送ってください。

こんにちは! 1年F、G、H、I組の国語を担当しています、森 伊吹です。1年生の印象は、「よく気が付き、それを行動に移せる子が多い」です。周りをより良くする方法を思い付いたら即行動に移して、1年生全員の力で楽しい思い出をたくさんつくっていきましょう ①

みなさん、こんにちは。1年生の保健体育を 担当する伊藤優生です。好きなスポーツは、バ スケットボールです。

集団行動の授業では、クラスのみんなが全力 で取り組む姿勢が見られました。

何事にも全力で取り組んで、楽しい中学校生 活にしていきましょう!!

水泳授業時のラッシュガード着用につい て

学年懇談会時に質問いただいた、ラッシュガードの着用については、

- ①生徒手帳に着用の理由を書き、体育 担当に見せる または、
- ②体育担当あてに着用の理由を電話で ご連絡いただく

ことで、着用を認めています。着用をご 希望の際は、一度ご相談ください。